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  La Pegliese e Danilo Veloce si separano consensualmente.Il DS Mario Ponti dice:"E'
terminato un ciclo dove abbiamo fatto sostanzialmente bene. Danilo è sicuramente un tecnico
competente e preparato, molto bravo nel far giocare le sue squadre a calcio ottenendo risultati.
Quest'anno siamo stati molto sfortunati: ripescati all'ultimo momento con difficoltà ad allestire
una rosa competitiva, siamo riusciti comunque a costruire un gran gruppo, ma nel corso della
stagione infortuni extracalcistici non ci hanno permesso di contare su tutti gli effettivi.
Ripartiremo la prossima stagione dalla prima categoria, probabilmente giocando al sabato
pomeriggio con l'obiettivo di fare bene e stare nella prime otto della classifica." 
Mario Ponti conclude dicendo:
"Probabilmente ci saremmo anche salvati se fossimo stati più fortunati, di sicuro la colpa non è
di Danilo Veloce, anzi è un tecnico che consiglio a qualsiasi altro DS. Un difetto di Veloce? E'
poco sponsorizzato, ma posso garantire che è molto efficace."
Il tecnico da parte sua replica dicendo:"Sono state due belle stagioni, la società mi ha
permesso di lavorare con tranquillità, ma era giusto che la Pegliese adesso si indirizzi su altri
tecnici per dare la giusta scossa ai giocatori che rimarranno. Da parte mia vorrei riprendere ad
allenare aspetto che qualcuno mi proponga qualcosa, alcuni campionati devono ancora
terminare aspetto fiducioso."
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